

TAYGETA NOTICIAS ESPACIALES, 37, ACTUALIZACIÓN DE LA FEDERACIÓN GALÁCTICA, EXOPOLÍTICA TAYGETEANA

Published 25 August 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

La primera noticia de hoy. Esta mañana, minutos antes de escribir estas palabras, hablé con una mujer Andrómedana que representa a su sociedad. Una vez más prefiero no mencionar su nombre, ya que es muy conocida aquí arriba y también en algunos círculos de investigación extraterrestre en la Tierra. No es oficialmente representante de la Federación Galáctica aunque, según sus palabras, también ejerce como tal, siempre que es necesario.

Normalmente me visto de forma muy normal y cómoda, principalmente con ropa terrestre. Llevo una camiseta gris claro, pantalón deportivo negro con una delgada línea blanca y tenis blancos con flores rosadas. Sin embargo, para el encuentro con ella, usé elaborada y excesivamente ornamentada armadura real, con una capa violeta con forros dorados, por primera vez. Fue hecha y diseñada específicamente para mí por el Alto Consejo Taygeteano y fue enviado aquí desde Temmer, llegando justo anteayer, el miércoles pasado, cuando nuestra nave de suministro Sasketch 2 llegó aquí como estaba planeado.

Menciono este detalle porque es importante para mí, y principalmente por dos razones. La primera es que necesitaba hacer una declaración visual o un punto para generar algo de respeto por parte de cualquier representante oficial de cualquier raza estelar y de la Federación Galáctica, para que se den cuenta de que ahora soy la nueva reina Taygeteana y que ahora estoy a cargo aquí a pesar de mi cara de niña de 16 años.

Mi segundo punto, y quizás el más importante de los dos, es que necesitaba hacerme una declaración para mí misma, así que me doy cuenta de que ahora soy la nueva reina, porque noto que todavía llevo cierta incredulidad, con un poco de un toque de miedo o de susto de darme cuenta de quién soy ahora.

Hable con la representante femenina Andromedana desde mi asiento en el centro del puente de la nave estelar Sadicleya, usando una simple pantalla holográfica y no un sistema de presencia remota. El Rey Urmah Ruhr, durante toda la semana, había estado hablando con los Andromedanos, incluidos aquellos que son representantes de la Federación Galáctica sobre el incidente que tuve recientemente con uno de ellos. Quería hablar con él antes de la charla que acabo de tener con la mujer Andromedana para que me contara lo que había pasado y lo que habían acordado, pero cuando le pregunté a Ruhr, solo dijo que hablaría conmigo más tarde y que debería hablar con la Andromedana primero, así que, bueno, lo hice. Tengo mucha curiosidad sobre lo que les dijo Ruhr, lo compartiré con ustedes tan pronto como lo sepa.

La Andromedana fue muy amable desde el principio, como era de esperar de ella, ya

que es una experta en exopolítica. Después de los saludos, ella me expresó su simpatía, afirmando que el último incidente que tuve fue desafortunado, sin embargo, no debo romper ninguna comunicación o relación con el pueblo Andromedano solo por eso, ya que todos son muy diferentes y un problema con uno no debe definir a una raza entera. Como si yo no lo supiera.

Le respondí que cualquier representante que esté hablando con el líder de otra raza, en realidad está hablando por todo su pueblo, por lo que deben tener mucho cuidado con cómo actúan y con lo que dicen, ya que diplomáticamente son la suma de su raza y de todo lo que la define. En segundo lugar, el diplomático/poco diplomático Andromedano con el que hablé, hablaba por los intereses de la Federación Galáctica, los estaba representando durante esa reunión y no a la civilización Andromedana, que aparentemente se está tomando las cosas como algo personal ahora, por lo que se puede ver.

La mujer Andromedana se quedó mirándome sin respuesta, como si no hubiera entendido lo que dije, y luego pasó a otras cosas. Ella insiste en que debo resaltar las mejores partes de la Federación Galáctica con las personas con las que hablo en lugar de solo señalar sus defectos. Solo respondí que no necesitaba hacer eso, ya que la Federación es muy buena publicando su propaganda en todo este cuadrante galáctico, mientras que nadie se atreve a compartir sus muchas deficiencias.

La mujer Andromedana insistió entonces en que sería mucho mejor si cooperara con la Federación Galáctica en lugar de ser antagonista hacia ella, ya que sería mucho más productivo. Respondí que no cooperaría con ellos mientras continuaran con sus tácticas oscuras y evasivas que no hacen más que hablar mal de ellos. Declaré que mi administración y yo seríamos diplomáticos con ellos, pero continuaríamos haciendo cumplir nuestra ética, mucho más transparente, al igual que nuestros muchos aliados, los miembros de la raza estelar del Consejo de Alcyone y los miembros del conglomerado Urmah, así como los Lyrianos de la estrella Vega y los Antarianos que ahora están abiertamente de nuestro lado.

La mujer Andromedana continuó expresando su punto, afirmando que debería ver como mi grupo de razas que no cooperan con la Federación Galáctica estaba creciendo, por lo tanto, debería entender por qué me ven como peligrosa. Por lo tanto, la Federación intentaría resolver sus diferencias conmigo y mi grupo diplomáticamente y lo antes posible y esa fue una de las razones por las que ella estaba hablando conmigo.

Luego me preguntó cuáles eran mis razones para actuar así contra la Federación y se sentó a escuchar. Le respondí afirmando que no estamos actuando de manera hostil contra la Federación, sino que vemos lo que están haciendo contra nosotros y en muchos sentidos, siendo que el incidente más obvio y más fuerte fue el reciente atentado contra la vida de la ex Reina Alenym, un incidente que rápidamente fue barrido bajo la alfombra de la Federación, como si nunca hubiera sucedido, y que fue y sigue siendo, irrespetuosamente, minimizado y dejado de lado por la Federación Galáctica como si fuera una cosa "petit", sin importancia, siendo que tenemos pruebas definitivas de que el arma biológica utilizada contra Alenym solo podría provenir de un laboratorio específico de la Federación Galáctica que se encuentra en una de sus bases estelares de Saturno.

Esto se debe a que el patógeno, que fue aislado en nuestros laboratorios, contiene una cadena proteica adicional específica en su extremo que actúa como una firma

intencionada. Es una marca y es comunmente utilizada por innumerables razas para que sus creaciones genéticas puedan ser asociadas de nuevo a ellos.

La Federación Galáctica pensó estúpidamente que no la encontraríamos, y si lo hiciéramos, pensaron que no podríamos encontrar una manera de vincular la firma de la proteína con su laboratorio específico de la Federación Galáctica, como lo hicimos nosotros y de manera más efectiva, por lo que su único posible reacción, al ser sorprendidos con las manos en la masa, fue utilizar sus oscuros y turbios mecanismos para hacer creer que tal incidente nunca ocurrió. Después de un incidente tan espantoso, era lógico que el pueblo Taygeteano y sus aliados tomaran mayores precauciones. Y yo aún más ya que, lógicamente, sería su próximo objetivo.

La Andrómedana me interrumpió aquí para decirme que éramos antagonistas de la Federación Galáctica antes del intento de envenenar la vida de la ex Reina Alenym, pero luego respondí rápidamente: "¿Así es como actúa la Federación Galáctica contra las personas y los líderes que no siguen sus mandatos obediente y ciegamente? ¿Qué pasó con los medios diplomáticos?" Después de eso, es lógico que intensifiquemos nuestros protocolos de seguridad y nuestra presencia militar aquí para nuestra propia protección.

Este no es un incidente aislado, es solo uno más de una lista incontable de incidentes y agresiones de la Federación Galáctica contra sus miembros, todos destinados a obligarlos a alinearse con los mandatos de quien tiene el control, ya que esa es una de las partes más turbias de la propia Federación, ya que nadie sabe quién está a cargo, ya que solo se nos dice que son miembros de razas estelares conocidas que actúan como diplomáticos superiores de la Federación Galáctica. Sin embargo, nunca nos han dicho quiénes son, como hablar con ellos y mucho menos quién está más arriba, ya que son completamente inaccesibles.

La representante Andromedana dijo entonces que entendía completamente lo que estaba diciendo y que simpatizaba con nuestra situación. Ella dijo que estaba allí conmigo, representando tanto al pueblo Andromedano como a la Federación Galáctica.

Luego me preguntó cómo podía ayudarme a resolver esta situación. Respondí que sabía que todo esto y el como actúa la Federación Galáctica estaba muy por encima de ella. Sin embargo, pedí la investigación oficial contra quien intentó envenenar a Alenym, el cual debe ser llevado ante la justicia, como dicta la ley del espacio, que es casi igual o igual a la ley marítima en la Tierra.

Luego pedí transparencia en todas sus agendas y acciones, aunque conociéndoles, es pedir demasiado. Pedí a la Federación Galáctica que detenga sus acciones irresponsables, altamente abusivas y permisivas contra el planeta Tierra y sus habitantes. Y pedí que se levantaran las restricciones de comunicación hacia la Tierra, al menos para mí y mi trabajo auto asignado de informar a la gente de la Tierra lo que realmente está sucediendo aquí arriba.

Dije que entendía lo delicada que era su querida Matrix, pero como un acto de buena voluntad, pedí a la Federación que me permita hablar con mi propia voz y poder usar video para que yo también pueda ser vista. Yo solo usaría fondos de pantalla normales para no mostrar nada no deseado por parte de la Federación. Solo pido que pueda ser vista y escuchada por mi público, nada más, ya que eso no sería ninguna prueba definitiva de ningún tipo, por lo tanto, no pondría en peligro su

querida Matrix, que sé que está hecha de mentiras e ilusiones que deberían mantenerse.

La Andromedana luego dijo que transmitiría mis solicitudes más arriba, sea lo que sea que eso signifique. Ella me preguntó si tenía alguna pelea con el pueblo Andromedano, a lo que respondí que no, aunque en general no me gustó su actitud permisiva y demasiado cooperativa hacia la Federación Galáctica, ya que parece que ellos también están actuando ciegamente ante todos los males manifiestos que están sucediendo.

Dijo que entendía y respetaba mis puntos de vista y que esperaba hablar más conmigo para fortalecer la relación Andromedana-Taygeteana. Luego nos despedimos diplomáticamente, la pantalla holográfica se apagó y regresé a mi habitación privada, donde me puse mi ropa cómoda habitual y me senté a escribir estas palabras y convertirlas en un video para hoy.

Un fuerte abrazo a todos. Seguiré con mi trabajo aquí. Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa